



# BAJO RESERVA ..

## Otro alcalde de la 4T en la mira

●● Muy pronto, nos dicen, habrá noticias de otro alcalde que será alcanzado por el brazo de la ley. Esta vez, la justicia federal tiene en la mira a un edil del Partido del Trabajo en la región noroeste del país. Nos señalan que las investigaciones relacionan a este presidente municipal con presuntos vínculos con el crimen organizado, entre otras conductas presumiblemente ilícitas. Se trata, nos aseguran, de un caso parecido al del alcalde de Tequila, Jalisco, **Diego Rivera Navarro**, quien fue detenido por fuerzas federales del gabinete de seguridad. En días pasados, la alcaldesa de La Paz, la morenista **Milena Quiroga**, reaccionó al mensaje en el que el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, anunció la detención del edil de Tequila. Doña Milena felicitó al secretario Harfuch y a los miembros de las fuerzas armadas por las detenciones de tres alcaldes del Estado de México y el de Tequila como parte de la Operación Enjambre. Quizá, nos dicen, pronto doña Milena podría atestiguar cómo esa operación llega cerca de su tierra.



Diego Rivera  
Navarro

## Morena contra Morena

●● Nos platican que la reforma electoral provocó nuevamente una fisura en el oficialismo. No se trata de una diferencia entre el Partido Verde y el PT con Morena, sino de Morena contra Morena. Nos comentan que, mientras los legisladores federales guindas alcanzan acuerdos, desde la dirigencia nacional, que encabeza **Luisa María Alcalde** se dinamitan. Nos explican que ya había un primer acuerdo de la semana pasada para que se mantuvieran los plurinominales y se hiciera una reducción mínima a los presupuestos de los partidos, sin embargo, no fueron aceptados por Alcalde. Lo anterior provocó la molestia de **Alberto Anaya, Carlos Puente y Manuel Velasco**, quienes se levantaron de la mesa. Ahora, nos dicen, la reforma electoral se volvió a trabar y la alianza tuvo una fractura. Ya veremos si cede alguna de las partes, o si la fractura termina en rompimiento total.



Luisa María  
Alcalde



## El Senado exige su salón de belleza

●● Tras el escándalo de la semana pasada, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, el morenista **Ignacio Mier**, anunció que el famoso salón de belleza, que operaba casi clandestinamente en la sede senatorial continuará cerrado. El morenista ofreció a los coordinadores parlamentarios de todas las fracciones una revisión puntual de las condiciones en que operaba ese espacio. Nos comentan que, al parecer, esta decisión busca apaciguar los ánimos, pero al final del día se justificará la existencia de la estética. Don Ignacio dijo que, si desde hace años funciona el servicio de estética en la Cámara de Diputados, no puede haber una "asimetría" en el Senado, pues en el Poder Legislativo existen dos cámaras que deben contar con las mismas características respecto a sus servicios. Ahora que hay que defender la igualdad entre Poderes y evitar las "asimetrías", no se extrañe si en el Congreso también contratan a alguien para que limpie los zapatos de los legisladores en caso de que alguien les derrame el café y la nata, como sucede en el Poder Judicial.



Ignacio  
Mier

## Canadá y México harán equipo

●● En el arranque de la revisión del T-MEC, la presidenta **Claudia Sheinbaum** adelantó que en los próximos días llegará a México la delegación de empresarios canadienses más grande que haya visitado el país. Esta visita, nos dicen, es algo más que cortesía diplomática. En el contexto actual, aseguran, el encuentro no será solo para intercambiar tarjetas de presentación, sino para mandar mensaje de certidumbre y músculo económico rumbo a la renegociación del acuerdo comercial.



Claudia  
Sheinbaum

**BAJO RESERVA** es elaborada con aportación de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email [editor@eluniversal.com.mx](mailto:editor@eluniversal.com.mx)